
MP intima mais 5 da Câmara
Comissão de Licitações não consegue explicar contratação de empresas; depoimentos serão retomados a partir do dia 28

A ação do Ministério Pú
blico que investiga ações da 
Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista ampliou a lista de 
servidores intimados a prestar 
informações ao promotor Da

niel Passanesi Pegoraro. Ficou 
pronta ontem a lista de inti
mação com mais cinco nomes 
de servidores e ex-servidores 
da Casa. Na avaliação do pro
motor Pegoraro, os membros

e ex-membros das Comissões 
de Licitação dos últimos anos 
não esclareceram detalhes im
portantes sobre as contrata
ções suspeitas de empresas de 
contabilidade, de recursos hu

manos e de filmagem. Pegora- 
ro estranhou, por exemplo, o 
fato de empresa de digitação 
e de contabilidade concorre
rem na mesma licitação para 
para prestar o mesmo serviço

ao Legislativo. "Esperava que 
os membros da comissão, que 
deram parecer favorável (ao 
procedimento e contratação), 
soubessem explicar várias 
questões, inclusive referentes

ao preço de contratação", disse. 
O período investigado inclui as 
gestões dos presidentes Ismael 
de Assis Carlos, o Formigão, 
e de Ailton Rodrigues de Oli
veira, o Juruna. ► ►  Página A3

Fernanda Benedetti/O ECO

p o l í t i c a

Alckmin 
confirma obras 
da SP-261

Em Bauru, no sábado 18, o 
governador Geraldo Alckmin 
confirmou que a recuperação 
da rodovia Osny Matheus (en
tre Lençóis Paulista e Pedernei
ras) sai do papel no segundo 
semestre e pode começar ain
da este ano. A obra faz parte 
de investimento regional de 
R$ 400 milhões, financiado 
pelo Banco Mundial. Duas das 
novidades confirmadas pela 
assessoria do governador são 
que a rodovia terá a terceira 
faixa em alguns trechos e que o 
projeto prevê o viaduto ligan
do o Parque Rondon e a Vila 
Cruzeiro, em Lençóis. Dezes
seis dispositivos estão previs
tos para o trecho. ► ►  Página A5

Divulgação

EM QUADRA O
basquetebol da Alba Lençóis 
Paulista entra em quadra na 
quinta-feira 23, em partida 

válida Federação Paulista 
de Basquete. Os lençoenses 

jogam às 16h, contra a 
representação de Limeira. 
O time quer se recuperar 
dos resultados negativos 

acumulados nos dois 
últimos compromissos. No 

sábado 18, a equipe perdeu 
para Jundiaí (56x66) e, no 

domingo 19, foi abatida 
por Assis (46x56). ►► Mais 

esportes na página A7

P R E S I D E N T A

Leia coluna da
Dilm a hoje

i Página A5

P R A G A S

SAAE 
retoma 
dedetização 
de esgotos

►► Página A4

ÍNDICE

Opinião A2

Dia A3

Regional A6

Social A8

F U T E B O L

Expressinho, Santa Luzia e Porto 
vencem na Copa Imprensa

Fernanda Benedetti/O ECO

As vitórias das equipes 
Expressinho, Santa Luzia 
(equipe de branco, foto 
acima) e Porto (Areiópolis) 
são os destaques da rodada 
do último final de semana 
da Copa Imprensa Jornal O 
ECO - Troféu Manoel dos 
Santos Silva, o Manezinho. 
O Expressinho bateu o MAC 
(de Macatuba), por 3x1, em

partida pelo grupo C. Pelo 
grupo, o Porto venceu Barra 
Bonita, placar de 4x2. Pelo 
grupo D, o Santa Luzia ven
ceu o Botafogo (de Barra 
Bonita) por 4x2. Ao todo, a 
rodada teve 16 gols. Peder
neiras e Jaú, fariam a estreia 
no final de semana, mas 
foram eliminadas por irre
gularidades. ► ►  Página A7

G O T I N H A S

Vacinação contra sarampo e pólio 
fica abaixo da meta na região

Fernanda Benedetti/O ECO

A maioria das cidades em 
que circula o O ECO não 
conseguiu atingir a meta de 
95% na vacinação contra o 
sarampo, no sábado 18. Le
vantamento realizado ontem 
aponta que apenas Macatuba 
chegou ao índice (95,8%). Fo
ram vacinadas 1.300 das 1.359 
crianças que deveriam receber 
a dose da tríplice viral. Em 
Lençóis Paulista, o índice foi

de 80%. Pederneiras atingiu 
76%, Borebi 95%, Areiópolis 
89% e Agudos 83% da meta. 
Diretor de Saúde de Lençóis, 
Márcio Santarém acredita que 
houve rejeição à vacina por 
conta de ser injeção. Elaine 
Cristina Souza Lima Aurélio, 
de Agudos, acha que a popu
lação não está acostumada a 
vacinar crianças na faixa entre 
5 e 6 anos. ► ►  Página A4

p o l í c i a
3 >\ •ocorrências 
movimentam  
fim de sem ana

Três ocorrências movimen
taram as polícias na região, no 
domingo 19. Em Lençóis Pau
lista, um pedreiro foi à Polícia 
Militar disposto a denunciar 
um furto e acabou preso por 
embriaguez. Quase no mes
mo horário, um adolescente 
furtou em carro em frente ao 
Estádio Amadeu Artioli, em 
Macatuba, circulou pela cida
de, fez manobras arriscadas e 
bateu contra o muro de uma 
casa. À noite, a PM foi aciona
da para atender a uma ocor
rência de dano ao cofre do 
caixa eletrônico de um banco 
em Borebi. ► ►  Página A4

R E L I G I Ã O

Católicos 
rezam no 
Corpus Christi

As comunidades católicas 
em todas as cidades da região 
celebram o Corpus Christi na 
quinta-feira 23. A partir das 
16h, as paróquias cumprem 
suas programações indivi- 
deuais, com missas solenes 
e procissões pelas ruas. Em 
Lençóis Paulista, cada uma 
das cinco paróquias organi
za seu próprio evento, sepa
ração que também acontece 
em Pederneiras. Em Agudos, a 
organização é conjunta entre 
as paróquias Santo Antonio 
e São Paulo Apóstolo. Maca- 
tuba marca do dia santo com 
ações da comunidade Cristo 
Rei e das paróquias Santa Rita 
e Santo Antonio, preparando 
uma das mais movimenta
das festas religiosas da região. 
Confira também os serviços 
públicos que funcionam na 
sexta-feira 24. ► ►  Página A6



E D I T O R I A L

Fé e
transparência

Dois momentos importan
tes para a região são destaques 
no noticiário do jornal O ECO 
de hoje. O primeiro deles é a 
celebração de Corpus Christi, 
solenidade religiosa que teve 
origem no século 13, pela ne
cessidade que a Igreja Católi
ca diagnosticou de chamar a 
atenção dos povos para a pre
sença de Jesus Cristo na Euca
ristia. A data foi instituída ofi
cialmente pelo Papa Urbano 
IV, no ano de 1264.

Interessante observar que, 
por onde passa, a festa ab
sorve características da cul
tura regional. Por exemplo, 
o costume de ornamentar as 
ruas para a passagem da pro
cissão é algo usual somente 
em Portugal e no Brasil, e se 
torna uma curiosidade vis
ta pelos olhares da comu
nidade católica no resto do 
mundo. Cada comunidade 
investe sua criatividade pa
ra trabalhar com os recursos 
disponíveis para marcar a ce
lebração com o maior núme
ro de luzes e cores possíveis.

Oração com ação surte 
maior efeito. Por isso, tam
bém é importante frisar que 
muitas cidades aproveitam a 
movimentação de fiéis para 
promover a arrecadação de 
donativos, revertidos às famí
lias carentes ou entidades as- 
sistenciais. Das cinco cidades 
em que o jornal O ECO circu
la, pelo menos três -  Lençóis 
Paulista, Agudos e Pederneiras 
-aproveitam a celebração para 
agregar o caráter social ao mo
vimento religioso.

Como o assunto em pauta 
é ação, vale destacar a repor
tagem sobre a investigação

que o Ministério Público faz 
sobre possíveis irregularida
des na Câmara de Lençóis 
Paulista. O MP olha com lu
pa as contratações de empre
sas, em 2010 e 2011, a reali
zação de viagens com o carro 
oficial do Legislativo entre 
2009 e 2010. Dois inquéritos 
investigam os procedimentos 
durante as gestões de Isma
el de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, e Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna.

O homem público tem 
como ação fundamental pro
mover e provar a lisura de seus 
atos. Tudo isso em nome da 
transparência e do bem cole
tivo. E como quem não deve 
não teme, ações que econo
mizem ou que disciplinem a 
correta aplicação do dinheiro 
público são um bem para a 
sociedade e devem ser come
moradas sempre.

É preciso lembrar, a todo 
e qualquer momento, que a 
Constituição Federal atribui 
ao Parlamento (do qual a 
Câmara de Vereadores é sua 
primeira instância) a missão 
de fiscalizar e investigar o ser
viço público, com a prerroga
tiva de defender os interesses 
do cidadão. Todo e qualquer 
homem público, inclusive o 
vereador, está sujeito a isso, 
e aceitou essa condição no 
dia em que colocou o nome 
ã disposição nas urnas. Logo, 
ele não deve se incomodar na 
hora em que também for fis
calizado e investigado, com 
a força da mesma prerrogati
va de colocar o bem público 
ã frente de tudo e de todos, 
sem distinção de cargo, fun
ção ou cor partidária.

A R T I G O

Corpus Christi
Monsenhor Carlos José 

DE Oliveira

O mês de junho é marca
do, neste ano, por celebra
ções importantes e especiais: 
Ascensão do Senhor, Pente- 
costes, Santíssima Trindade 
e Corpus Christi. A Soleni
dade de Corpus Christi nos 
coloca no centro de nossa fé: 
Jesus está presente em meio 
a nós. E escolheu fazer-se 
presente como alimento. 
Sem alimento ninguém vi
ve. Instituindo a Eucaristia, 
Jesus afirma: Sem mim nin
guém pode viver. E esse ser 
alimentado é ser alimentado 
pelo seu Corpo e Sangue.

A Eucaristia é mistério 
sublime. Incompreensível 
para a mente humana, mas 
possível para Deus. Somente 
quem caminha na fé viva e 
verdadeira pode compreen
der as palavras de Jesus: "Isto 
é o meu corpo, meu sangue" 
(Lc 22,7-20). Corpo e San
gue de uma Nova Aliança. 
Aliança feita por Deus com 
o ser humano na Criação, 
com Noé, com Abraão, com 
Moisés, com os profetas.

Aliança tão antiga, mas 
agora nova, porque feita não 
mais com homens, mas com 
o Homem-Deus e, por isso, 
Aliança Eterna. Porque o Fi
lho sempre fará a vontade 
do Pai, diferente das alian
ças realizadas no Antigo Tes
tamento, quando os homens 
eram infiéis.

Jesus era e sempre será fiel 
ao seu Pai e, ao mesmo tem
po, a nós. Por isso, a Aliança 
no Corpo e Sangue de Jesus 
é nova e eterna. Comun
gando o Corpo e Sangue de 
Jesus, nós participamos da 
Aliança Nova e Eterna. Rece
bendo o Corpo e o Sangue 
de Jesus, nós nos tornamos 
participantes desta aliança 
e podemos experimentar o 
amor de Deus.

Celebremos com fé e 
devoção a solenidade de 
Corpus Christi e peçamos ã 
Nossa Senhora da Piedade, 
Mulher Eucarística, a graça 
de sermos homens-mulheres 
eucarísticos.

Monsenhor Carlos José de 
Oliveira, pároco do Santuário 

Nossa Senhora da Piedade

BRONCA
O prefeito de Macatu- 

ba, Coolidge Hercos Junior 
(PMDB), não gostou da 
manchete do sábado de O 
ECO. A reportagem foi in
titulada 'Macatuba puxa fi
la de aumentos salariais na 
região' A Câmara da cidade 
foi a primeira da região a 
propor projeto de lei que re
ajusta salários de vereadores, 
prefeito e vice-prefeito para 
a legislatura 2013/2016.

pejo rat iva
O desabafo do prefeito 

foi por telefone, em ligação 
para tratar de outra matéria. 
Coolidge considerou nega
tiva a reportagem de sába
do para seu governo e para 
Macatuba. "Quando é uma 
informação pejorativa, vocês 
dão com todo destaque na 
capa", reclamou.

TUUU, TUUU, TUUU
Coolidge decidiu que 

não dá mais entrevistas ao 
O ECO. "Vocês podem ligar 
para qualquer pessoa do go
verno, mas eu não falo mais 
com o jornal O ECO. Você li
gou no meu celular para per
guntar meu salário e depois 
coloca desse jeito, na capa. 
Quero pedir um favor: não 
me ligue mais", esbravejou.

ANTECIPADA
Por que o prefeito de 

Macatuba ficou tão incomo
dado em divulgar o salário? 
Todas as Câmaras terão que 
tratar do assunto. O ECO 
acha isso importante. Para 
alguns, o tema pode até ser 
espinhoso ou desconfortá
vel, mas eleitor -  e o contri
buinte - tem alguns direitos, 
certo? O fato é que Macatuba 
foi a primeira a votar o pro
jeto. A publicação já motiva 
outras Câmaras a pensarem 
no assunto.

relem bra n d o
A Terceira Coluna relem

bra os dados apresentados 
pela reportagem de sábado. 
O projeto em questão deu 
entrada na Câmara de Ma- 
catuba e eleva atuais salários 
de vereador (de R$ 4,5 mil 
para R$ 5,9 mil ), de vice- 
prefeito (R$ 3,5 mil para R$
5.9 mil) e de prefeito (R$
9.9 mil para R$ 13,5 mil) a 
partir de 2013. Só isso!

CURIOSO
São dados curiosos para 

quem se interessa por polí
tica. O maior reajuste pre
visto no projeto contempla 
o próximo vice-prefeito. O 
aumento de 64% equipara o 
salário do vice ao dos verea
dores da próxima legislatura. 
Não deixa de ser um atrativo 
para quem está em dúvida 
entre a Câmara e o segundo 
cargo do Executivo.

im a g in a ç ã o  pu r a
Uma chapa formada por 

um vereador como vice dei
xaria o parlamentar mais ã 
vontade para decidir, sem 
perder salário, caso troque o 
Legislativo pelo Executivo.

pm d b
Circula nos bastidores 

políticos de Macatuba que 
o candidato a vice-prefeito 
preferido por Coolidge seria 
um nome do PMDB. Para 
saber a composição certa, só 
esperando para ver.

VISITA
No sábado 18, o governa

dor Geraldo Alckmin esteve 
em Bauru e inaugurou o tre
cho final da avenida Nações 
Norte. Políticos da região 
compareceram e prestigia
ram o comandante paulista. 
Da região, apenas o prefeito 
de Agudos, Everton Octavia- 
ni, esteve no local.

DIA DE LUZ
Alckmin foi recebido 

como um rei, no sábado 
18 de sol forte, pelos com
panheiros de partidos e au
toridades. Na chegada da 
avenida Nações Norte, ele 
saiu dirigindo um Jipe até o 
palanque. Após o discurso, o 
tucano saiu em carro aberto, 
acompanhado do deputado 
Pedro Tobias. A dupla acena
va para todos.

jan tar
O bom tratamento con

tinuou depois, ã noite. Para 
marcar a passagem do gover
nador pela região, um jantar 
foi realizado no prédio do 
Sincomércio (Sindicato do 
Comércio Varejista de Bau
ru), que fica dentro do re
cinto Mello de Moraes. Polí
ticos e autoridades da região 
foram convidados para par
ticipar do evento.

c o m it iva
De Lençóis, comparece

ram ao jantar o vice-prefeito 
Luiz Carlos Trecenti, o di
retor do Saae, José Antonio 
Marise, o presidente do PS
DB, Marcos Lini, o secretário 
do partido tucano, Antonio 
José Castanheira, e o verea
dor Nardeli da Silva (PV).

sim pa t ia
À Terceira Coluna, Mari- 

se afirmou que Alckmin foi 
muito simpático com todos. 
"Ele passou de mesa em me
sa", comentou. Mais de 400 
pessoas participaram.

FILA
O primeiro a discursar 

foi o diretor de Marketing 
do Jornal da Cidade, Renato 
Zaiden, que foi sucedido pe
lo vereador tucano Marcelo 
Borges e pelo deputado Pe
dro Tobias. Por fim, Alckmin 
deu seu recado.

ATÉ AGOSTO
Na mesa dos lençoenses, 

o governador lembrou que 
vem para a cidade em agos
to e inaugura a ETEC Cidade 
do Livro e o Conjunto Habi
tacional Ibaté. Perguntado se 
aproveitou para fazer algum 
pedido, Marise disse: "era 
um momento festivo e não 
era o local adequando para 
fazer reivindicações".

AGUDOS
O prefeito de Agudos, 

Everton Octaviani também 
compareceu ã recepção. Esta
vam com ele o ex-prefeito e 
diretor de Obras, Carlos Oc- 
taviani, o vice-prefeito Altair 
Francisco e o vereador Auro 
Octaviani. Everton disse que 
o jantar não era momento 
para pedir, mas para agrade
cer ao governo paulista.

SEGURANÇA
O prefeito Antonio Car

los Vaca (PSDB) está preo
cupado com a segurança pú
blica de Borebi. O político 
já doou um terreno para o 
governo paulista e que plei
teia a construção de um Ba
talhão de Polícia Militar no 
local. Vaca afirmou que es
tá agendando uma reunião 
com o secretário de Seguran
ça Pública, Antonio Ferreira 
Pinto, para definir unidade 
de policiamento.
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“Do feriado de Corpus 
Christi não me lembrei 
e, por isso, não progra
mei nada. Se a minha 
mulher não for traba
lhar na sexta-feira, vou 
para Bauru com ela para 
jogar futebol."

Guilherme Lacerda 
Rezende, aposentado

“Não programei nada 
para este feriado. Tal
vez, vá para a casa da 
minha sogra com a mi
nha família."
Reginaldo Moreira Lima, 

tratorista

“Em questão de pro
gramação para este 
feriado, não programei 
nada. Só vou à missa e 
ficar em casa, descan
sando e curtindo um 
pouco os meus filhos." 
Ana Cristóvão, doméstica

F R A S E

“Esperava que 
os membros da 
comissão, que 
deram parecer 
favorável (ao 
procedimento), 
soubessem 
explicar várias 
questões, 
inclusive 
referentes 
ao preço de 
contratação."

Uma área de lazer está sendo construída pela Prefeitura de Lençóis Paulista na vila Repke. Com recursos 
próprios, a administração municipal terceirizou a obra e, na tarde de ontem, operários colocavam piso da 
pista de caminhadas. Em breve, a população contará com mais um local para se encontrar e se exercitar.

Daniel Passanesi Pegoraro,
promotor de Justiça, sobre a 
investigação de contratação 

das empresas pelo Legislativo 
lençoense

P A R A  P E N S A R

“As decepções, 
as derrotas, o 
desânimo são 
ferramentas que 
Deus utiliza 
para mostrar a 
estrada. "

Paulo Coelho, escritor

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


a d m i n i s t r a ç ã o ENTENDA O CASOM al
explicado
Comissão de Licitações não consegue explicar a contratação 
de empresas ligadas a Cidinho e promotor intima mais 
funcionários da Câmara; empresa de digitação disputou 
licitação contra empresa de contabilidade

Carlos Alberto Duarte
Especial  O ECO

Os membros da Comissão 
de Licitação da Câmara de Len
çóis Paulista não conseguiram 
explicar ao promotor de Justi
ça Daniel Passanesi Pegoraro 
como se deu a contratação 
das empresas ligadas ao em
presário Aparecido Donizeti 
da Silva, o Cidinho, pelo Le
gislativo local. Na quinta-feira 
16 à tarde, o representante do 
Ministério Público ouviu, por 
cerca de 45 minutos cada um, 
cinco pessoas que integraram 
ou integram a comissão in
terna da Câmara. Não houve 
avanço nos esclarecimentos. O 
procedimento investiga cinco 
contratações feitas pela Câma
ra Municipal, duas em 2009 e 
três no início deste ano.

Pegoraro disse que exis
tem questões curiosas na con
tratação das empresas e que 
não foram esclarecidas pelos 
depoentes. "Esperava que os 
membros da comissão, que 
deram parecer favorável (ao 
procedimento), soubessem 
explicar várias questões, in
clusive referentes ao preço de 
contratação", disse.

O promotor estranhou o 
fato de uma empresa de digi
tação de documentos partici
par de licitação pública para 
contratar empresa de asses- 
soria contábil. Ele afirmou 
que chama atenção o fato de 
a Câmara Municipal não ter 
aberto concurso público para 
contratar um contador, cujo 
salário inicial é menor do que 
apenas um dos contratos de 
uma das empresas, superior a 
R$ 6 mil.

A investigação promete ir 
mais fundo. "Nós queremos 
saber os critérios do convite 
(carta convite)", adiantou Pe- 
goraro, ao afirmar que a con
tinuidade da investigação visa 
confirmar ou não supostas 
irregularidades e aprofundar 
o campo de apuração dos pos
síveis responsáveis.

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

O presidente Juruna e o ex-presidente Formigão, na Câmara

m a is  gente
Nova audiência está agenda

da para a semana seguinte ao fe
riado de Corpus Christi, a partir 
do dia 28. Serão intimados a de
por os funcionários do Legisla
tivo, José Virgílio Grandi, Sílvia 
Lana Felipe, Herbert Lunardeli 
Juliano e Sandro Alponte, e o ex- 
servidor da Câmara, José Rober
to Faria. Este último já havia si
do convocado, mas não compa
receu à audiência de quinta-feira 
16. Daniel Pegoraro explicou, 
que além dessas, outras pessoas 
devem ser intimadas no decorrer 
do procedimento, se necessário, 
para apurar todos os detalhes da 
contratação das empresas.

O Ministério Público tem 
aberto dois inquéritos que in
vestigam procedimentos da 
Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista, nas gestões dos presi
dentes Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, e de Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna. Uma investigação apura 
a contratação de empresas de 
contabilidade, recursos huma
nos e de filmagem e outra inves
tiga o uso de dois carros oficiais 
do Legislativo em viagens rea
lizadas em 2009 e 2010. Todos 
os depoimentos de quinta-feira 
foram gravados, segundo o pro
motor, como medida cautelar 
sobre o que foi dito.
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»12 d e  f e v e r e ir o  d e  2011
O recém-empossado presidente da Câmara de Lençóis 
Paulista, Ailton Rodrigues de Oliveira (PTB), o Juruna, 
publica os nomes dos novos assessores do legislativo. 
Entre os escolhidos está o empresário Aparecido 
Donizete da Silva, o Cidinho. Em entrevista anterior 
ao jornal O ECO, Juruna, afirmara que Cidinho seria o 
Diretor da Câmara, fato que não se confirmou.

^ ^ 26 d e  f e v e r e ir o  DE 2011
O ECO publica reportagem informando que três 
empresas contratadas pela Câmara de Vereadores de 
Lençóis - contabilidade, recursos humanos e filmagem 
- têm ligação com o então assessor legislativo Cidinho. 
As empresas tinham em seus quadros societários 
funcionários ou parentes do assessor e proprietário do 
Escritório Lençóis.
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m a r ç o  2011

r9 d e  m a r ç o  d e  2011
Com base em denúncias anônimas e em reportagens 
de O ECO, o promotor de Justiça Daniel Passanesi 
Pegoraro pede informações sobre contratos firmados 
pela Câmara. Pegoraro se reúne com dirigentes da 
Acilpa (Associação Comercial e Industrial de Lençóis 
Paulista) e da OAB (Ordem dos Advogados do Brasil) 
local, demonstrando preocupação com as informações 
veiculadas.

a b r i l  2011
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r 7 d e  a b r i l  d e  2011
A Câmara de Vereadores de Lençóis publica editais 
com valores dos contratos das empresas Área Serviços 
Contábeis ME, Santos e Baptistella Serviços Contábeis 
Ltda e Anderson Carlos da Silva Serviços Fotográficos 
ME, cujos donos são funcionários ou parentes de 
Cidinho. Levantamento de O ECO mostra que as 
empresas movimentariam mais de meio milhão de 
reais (R$ 514 mil) entre janeiro de 2009 e dezembro 
de 2011.
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^ 14 d e  a b r i l  d e  2011
O promotor de Justiça Daniel Passanesi Pegoraro abre 
inquérito para apurar possíveis irregularidades na 
contratação de empresas de contabilidade, recursos 
humanos e fotografia pela Câmara de Lençóis. O 
Ministério Público quer saber se contratações de 
empresas geraram prejuízo ao Poder Público.

' ^ 16 d e  a b r i l  d e  2011
O empresário Aparecido Donizete da Silva, o Cidinho, 
pede exoneração do cargo de assessor legislativo da 
Câmara. Em nota à imprensa, Cidinho atribui sua saída 
a "ataques" e "perseguição" do jornal O ECO.

m a io  2011

^-•21 d e  m a io  d e  2011
O promotor de Justiça Daniel Passanesi Pegoraro 
instaura novo inquérito (o segundo) para apurar 
possíveis irregularidades na Câmara de Vereadores 
de Lençóis. Desta vez, o Ministério Público quer 
informações sobre viagens realizadas com o carro 
oficial da Câmara, no período de novembro de 2009 a 
março de 2011.
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r 7 d e  ju n h o  d e  2011
O Ministério Público íntima seis membros e ex- 
membros da Comissão de Licitação da Câmara 
durante os mandatos do ex-presidente Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, e do presidente Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), o Juruna. Promotor cobra 
informações sobre contratação de empresas pelo 
Legislativo.

^ 16 d e  ju n h o  d e  2011
Cinco dos seis membros e ex-membros da Comissão 
de Licitação da Câmara de Lençóis são ouvidos 
pelo promotor de Justiça Daniel Passanesi Pegoraro. 
Um dos intimados não comparece. Após colher os 
depoimentos, o promotor considera as informações 
insuficientes para esclarecer as contratações de 
empresas e avisa que mais servidores serão intimados.

Arquivo: Jornal O ECO

MP define novas 
datas para ouvir 
testemunhas

O promotor de Justiça 
Daniel Passanesi Pegoraro 
definiu, ontem, as datas pa
ra ouvir novos depoimen
tos de testemunhas sobre 
contratações de empresas e 
viagens com carros oficiais 
do Legislativo lençoense. A 
primeira audiência vai tratar 
da contratação de empresas 
de contabilidade, recursos 
humanos e filmagens e es
tá marcada para o dia 28 
de junho. Neste dia serão 
ouvidos os funcionários 
da Câmara Municipal José 
Virgílio Grandi, Silvia Lana 
Felipe, Herbert Lunardeli 
Juliano e Sandro Alponte.

Nos dias 29 de junho, 
5 e 6 de julho, o promotor 
quer ouvir os motoristas 
Eleotério Martins Pereira e 
Selmo José de Matos e os 
funcionários Herbert Lu- 
nardeli Juliano e Anderson 
Burato. Estes servidores 
foram intimados porque 
seus nomes constam como 
motoristas ou responsáveis 
pelos carros em viagens 
que foram justificadas ao 
representante do Ministério 
Público. O promotor Pego- 
raro informou que precisa 
de mais detalhes sobre as 
viagens para esclarecer sua 
investigação. (CAD)

m a c a t u b a

Câmara vota projeto que autoriza 
Prefeitura a aderir a Fundação Estatal

Deu entrada na sessão 
de sexta-feira 17, realizada 
pela Câmara de Vereadores 
de Macatuba, o projeto de 
lei que autoriza o municí
pio a integrar a Fundação 
Estatal de Saúde. A funda
ção está sendo criada em 
um modelo consorciado 
para gerenciar serviços bá
sicos de saúde na região. 
A primeira a aderir a ideia 
foi Pederneiras, que já teve 
o projeto aprovado pelo Le
gislativo local.

A princípio, a fundação se
ria responsável pela contrata
ção de médicos, enfermeiras, 
auxiliares e pela manutenção 
dos serviços da saúde básica 
- como unidades de ESF (Es
tratégia Saúde da Família) e

PACS (Programa de Agentes Co
munitários de Saúde).

A criação da fundação foi 
uma iniciativa da Secretaria 
de Saúde de Bauru, que con
tratou o Instituto do Direi
to Sanitário (Campinas, que 
atuou na criação de uma fun
dação semelhante existente na 
Bahia). O instituto analisou 
o contexto da região e viu a 
possibilidade de implantar o 
serviço para agilizar a contra
tação de médicos pelas pre
feituras. Além de Pederneiras 
e Macatuba, Lençóis Paulista 
também integra lista de cida
des na região que devem par
ticipar de iniciativa. Secretário 
de Saúde de Bauru, o médico 
Fernando Monti defende que 
fundação pode estar funcio-

Projeto de lei deu entrada na Câmara de Macatuba: consórcio

nando em 90 dias.

a po io
Em visita à região no sá

bado 18, o governador Geral
do Alckmin (PSDB) deu seu 
apoio à iniciativa de fundações 
autônomas gerenciando servi
ços de saúde básica. "Acho a 
iniciativa muito importante,

porque é o atendimento 
primário de saúde. Pelo 
programa Saúde da Família, 
quanto mais a gente puder 
melhorar a resolutividade 
no atendimento primário e 
unidades básicas, mais nós 
vamos diminuir as filas em 
ambulatórios de especiali
dades e hospitais", opinou.



V A C I N A Ç Ã O
Fernanda Benedetti/O ECO

Aquém
da meta
Na região, Pederneiras foi a que menos imunizou crianças 
contra o sarampo, enquanto Borebi superou a meta; em 
Lençóis, diretor culpa agulha por resistência à vacina

Carlos Alberto Duarte
Es p e c i a l  O ECO

Dos cinco municípios em 
que circula o jornal O ECO, 
Pederneiras foi a cidade que 
atingiu o menor percentu
al de vacinação contra o sa
rampo, no sábado: 76% das 
crianças abaixo dos 7 anos. 
A cidade ficou quatro pontos 
percentuais abaixo de Lençóis 
Paulista, que vacinou 80% do 
seu público alvo. Borebi atin
giu índice de 95%, enquanto 
Areiópolis ficou em 89% da 
meta. Macatuba registrou o 
maior percentual (95,8%), 
enquanto Agudos que atingiu 
83,23% da meta da vacinação 
contra o sarampo.

Para o diretor de Saúde 
de Lençóis Paulista, Márcio 
Santarém, houve resistência

à campanha por causa de a 
vacina ser por injeção. Elaine 
Cristina Souza Lima Aurélio, 
da Vigilância Epidemiológi- 
ca de Agudos, diz que falta 
costume da população para 
atender à faixa etária nova de 
crianças, entre 5 e 7 anos. Isso 
pode ter prejudicado o objeti
vo de atingir a meta de 95% 
na Campanha Nacional de Va
cinação contra a Poliomielite, 
ocorrida no sábado.

Em Lençóis Paulista, de 
acordo com Santarém, a me
ta era vacinar 5.036 crianças 
contra o sarampo. Apenas 
4.070 crianças tomaram a va
cina, deixando a meta 15 pon
tos percentuais abaixo do es
perado. Já a vacinação contra 
a paralisia infantil na cidade 
teve índice superior de aceita
ção. A campanha quase atin

A vacinação contra paralisia infantil e sarampo continua até julho; Saúde quer evitar surto no Estado

giu a meta do Ministério da 
Saúde. Conforme Santarém, 
foram vacinadas 3.721 crian
ças contra a poliomielite, de 
uma meta de 4.171. O índice 
foi de 89,21%.

NA reg ião
Dados divulgados pela 

Secretaria Municipal de Saú
de de Borebi apontam que o 
município superou sua meta 
de vacinação. Segundo a se
cretária Fernanda Ayub, fo
ram vacinadas 163 crianças 
contra a paralisia infantil. 
A meta era de 152 crianças. 
Ou seja, a campanha chegou 
a 107% do público alvo. Já 
contra o sarampo foram vaci
nadas 195 crianças, para uma 
meta de 206 menores entre 1 
e 7 anos.

Areiópolis atingiu 94% da

meta de vacinação contra a pa
ralisia infantil. A informação 
é de Andréia de Cássia Alves, 
da Vigilância Epidemiológi- 
ca. Segundo ela, foram vaci
nadas 717 crianças (meta era 
de 755). Contra o sarampo, o 
índice no município foi infe
rior e atingiu apenas 89% do 
público. Foram vacinadas 832 
(das 978) crianças na faixa 
etária entre 1 e 7 anos, confor
me Andréia.

Pederneiras atingiu 92,23% 
do público alvo, quase a meta 
da ação contra a paralisia in
fantil. Foram vacinadas 2.648 
crianças, das 2.871 que deve- 
riam receber a vacina. Já contra 
o sarampo, o índice pedernei- 
rense foi o menor da região: 
com 76%. Foram vacinadas 
2.691 crianças, das 3.522 que 
deveriam ter recebido a dose,

segundo Glaucia Cavalsan Da- 
rio, da Vigilância Epidemioló- 
gica local.

Macatuba foi o município 
que obteve o melhor desem
penho na vacinação contra o 
sarampo: 95,8%. De acordo 
com Andrea Palaro Frascarelli, 
da Vigilância Epidemiológica, 
foram vacinadas 1.300 crian
ças, das 1.359 previstas na 
meta. Já a vacinação contra a 
paralisia infantil atingiu 95% 
do público alvo. Foram 1.134 
crianças, das 1.194 que deve- 
riam ter recebido as gotinhas.

Agudos atingiu 96,5% na 
vacinação contra a paralisia 
infantil e 83.23% contra o sa
rampo. De acordo com dados 
divulgados por Elaine Cristina 
Souza Lima Aurélio, receberam 
a vacina contra a poliomieli- 
te 2.287 crianças, das 2.370

que deveriam ter sido vacina
das. Além dessas, 2.360 (das 
2.802) crianças receberam a 
vacina contra o sarampo.

CAMPANHA CONTINUA
Em todos os municípios, 

a campanha contra paralisia 
infantil e o sarampo continua 
até o mês de julho. A meta é 
vacinar todas as crianças antes 
das férias escolares. O diretor 
de Saúde, Márcio Santarém, 
disse que em Lençóis Paulista 
os postos de Saúde funcio
nam na próxima sexta-feira, 
após o feriado de Corpus 
Christi. Ele pediu que pais 
ou responsáveis procurem o 
quanto antes os postos para 
vacinar seus filhos, principal
mente contra o sarampo, já 
que há casos de surto da do
ença no Estado de São Paulo.

P O L I C I A p r a g a s

Homem denuncia 
furto e acaba preso

Um homem foi preso do
mingo, às 10h30, acusado de 
embriaguez ao volante, em 
Lençóis Paulista. Segundo o bo
letim de ocorrência, o pedreiro 
procurou a 5^ Companhia da 
Polícia Militar em um Fiat Uno 
para denunciar um suposto 
furto. Os policiais perceberam 
o comportamento dele e convi
daram o motorista para fazer o 
teste do bafômetro, que apon
tou 1,32 miligramas de álcool 
por litro de ar expelido.

O pedreiro foi encaminha
do à Delegacia de Polícia, on
de foi ratificado o flagrante por 
embriaguez ao volante. Ele dis
se aos policiais que havia inge
rido quatro doses de cachaça. 
O carro e a CNH (Carteira Na
cional de Habilitação) foram 
apreendidos. Segundo o bole
tim da Polícia, a denúncia de 
furto não tinha procedência.

Também na manhã de do
mingo, um adolescente de 15 
anos furtou um Vectra, com 
placas de Lençóis Paulista, em 
frente o Estádio Amadeu Ar- 
tioli, em Macatuba. O menor 
bateu o carro no muro de uma 
residência da cidade.

Segundo relato da vítima à 
polícia, o menor pegou a chave 
do carro do interior de uma bol
sa, no vestiário do estádio, en
quanto era disputada uma par
tida de futebol. O menor estava 
acompanhado de um jovem de

18 anos, para quem alegou que 
o veículo era de seu pai.

Após pegar o veículo, os 
dois saíram pelas ruas de Ma- 
catuba e o menor empreendeu 
alta velocidade no carro, além 
de fazer manobras radicais (ca
valo de pau, derrapagem de 
pneus). Ao avistar uma viatu
ra da Polícia Militar, o menor 
perdeu o controle da direção 
e colidiu com o muro de uma 
residência, causando danos de 
média monta ao veículo.

Após o acidente, o menor 
desembarcou do Vectra e fugiu 
para um canavial próximo. A 
Polícia Militar fez buscas, locali
zou e apreendeu o adolescente. 
Ele foi encaminhado ao Plantão 
Policial, onde o delegado Edu
ardo Herrera lavrou boletim de 
ocorrência por furto de veículo 
e ato infracional. O menor foi 
entregue à responsabilidade dos 
pais e será acompanhado pelo 
Conselho Tutelar de Macatuba.

CAIXA eletrônico
A Polícia Militar registrou 

um dano a caixa eletrônico 
domingo à noite, em Borebi. 
Por volta das 22h30, a PM foi 
acionada porque a porta de fi
bra que dá acesso ao cofre do 
caixa eletrônico estava danifi
cada. Nada foi levado, segun
do o registro da polícia. A ge
rente da agência bancária foi 
comunicada sobre o dano.

SAAE retoma aplicação de 
inseticida na rede de esgoto

O Saae (Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos) de Lençóis 
Paulista retoma, nesta semana, 
o controle integrado de pragas 
urbanas na rede de esgotos. 
A aplicação começou ontem, 
dedetizando a rede de esgotos 
do Jardim das Nações, Maria 
Luiza IV e Nova Lençóis. O 
trabalho segue até dia 6 de ju
lho. Já a aplicação de raticida 
está programada para os dias 
8 e 11 de julho.

O controle de pragas na 
rede de esgoto começou a 
ser feito de forma sistemática 
em dezembro de 2005. Para 
evitar a proliferação de rata
zanas e baratas, é aplicado in
seticida e colocadas iscas nos 
poços de visita.

O diretor do Saae, José An- 
tonio Marise, disse que a rede 
de esgotos apresenta condi
ções ideais para a proliferação 
de pragas, principalmente ba
ratas e ratos, que transmitem 
doenças e ameaçam a saúde 
humana. "Os produtos utili
zados são de baixa toxicidade 
e temos obtidos bons resul
tados", afirma. A aplicação 
anunciada pelo Saae será feita 
por empresa contratada, com 
experiência no ramo.

A autarquia recomenda aos 
pais que orientem seus filhos a

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

O diretor do Saae, José 
Antonio Marise, diz que 

o procedimento é seguro 
para a saúde humana

não se aproximarem dos locais 
de aplicação. No caso de odor 
incômodo, a recomendação é 
manter portas e janelas aber
tas para facilitar a ventilação. 
Já os ralos devem ser obstru
ídos para impedir que as ba
ratas entrem nas casas. (com 
Assessoria de Comunicação)

PROCURA-SE

CLASSIECO
*  i Ao lado da comunidade

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N °. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Presente 
de Natal
Alckmin confirma, em Bauru, que 
investimento na rodovia Osny Matheus 
começa no segundo semestre; obra 
faz parte de plano de R$ 400 milhões, 
tomado no Banco Mundial

V itor Godinho

O governador Geraldo Al
ckmin (PSDB) confirmou, em 
Bauru, que a recuperação da 
rodovia Osny Matheus (SP- 
261) no trecho entre Lençóis 
Paulista e Pederneiras vai sair 
do papel. O anúncio foi feito 
no sábado 18, durante inau
guração da avenida Nações 
Norte. Alckmin explicou que 
a recuperação da SP-261 (que 
liga Lençóis e Pederneiras) faz 
parte de um investimento na 
ordem de R$ 400 milhões, 
financiado pelo Banco Mun
dial. Duas das novidades é 
que a rodovia terá a terceira 
faixa em alguns trechos e que 
o projeto técnico inclui a pre
visão do viaduto ligando o 
Parque Rondon e a Vila Cru
zeiro, em Lençóis.

Além da Osny Matheus, 
fazem parte do pacote outras 
quatro obras rodoviárias na 
região. São elas o novo acesso 
das avenidas Vicente Aiello e 
Lúcio Luciano, em Bauru, às 
rodovias Marechal Rondon 
(SP-300) e Comandante João 
Ribeiro de Barros (SP-255), 
respectivamente, reformas da 
SP-294 entre Duartina, Ca- 
brália Paulista, Lucianópolis e 
Ubirajara. Outra obra incluída 
no pacotão foi a duplicação 
da rodovia José Cezário de 
Castilho, a Bauru-Iacanga, no 
trecho entre Bauru e o Aero
porto Moussa Tobias.

"Estamos anunciando cin
co obras, entre elas está a SP- 
261, no trecho entre Lençóis 
Paulista e Pederneiras, pas
sando por Macatuba. Como 
são recursos do Banco Mun-

Governador confirma investimentos na Osny Matheus e anuncia 
que a obra vai começar entre o final de 2011 e o início de 2012

dial, existe um processo de 
licitação que deve durar pelo 
menos 120 dias. Portanto, por 
segurança, podemos falar que 
as obras vão começar no final 
deste ano ou no começo de 
2012", disse Alckmin.

O superintendente do DER 
(Departamento de Estrada de 
Rodagem), Clodoaldo Pelis- 
sioni, que integrava a comiti
va do governador, informou 
que a licitação deste pacote de 
obras será realizada em julho. 
"Como são diversas obras, 
esperamos um processo de

licitação mais longo. Nossa 
previsão é que até o final des
te ano consigamos iniciar as 
obras", previu.

Pelissioni informou que 
foi incluída no projeto exe
cutivo da obra a recuperação 
de 40 quilômetros, com rea
lização de acostamentos e até 
terceira faixa em alguns tre
chos. "O projeto previsto para 
a SP-261 é completo: inclui 
reforma das pistas, realização 
de acostamento e a inclusão 
de terceiras faixas em alguns 
trechos", frisou.

DETALHES DA REFORMA RODOVIA OSNY MATHEUS (SP-261)

trecho lençóis paulista-pederneiras
» Obra: recapeamento da pista, pavimentação dos acostamentos no trecho entre o 
km 112,950 (Lençóis Paulista) e km 146,880 (Pederneiras)
» Extensão: 33,93 km (início no Km 106,4 e término no Km 146,880)
» Valor estimado da obra: R$ 70.963.106,73
» Projeto está concluído e a licitação da obra está prevista para o final de julho de 2011

dispositivos projetados
» Rotatória fechada no km 108,7 (Facol, em Lençóis 
Paulista)
» Rotatória fechada no km 109,86 (avenida Padre 
Salústio Machado, em Lençóis Paulista)
» Rotatória fechada no km 110,5 (avenida Prefeito 
Jácomo Nicolau Paccola, em Lençóis Paulista)
» Rotatória fechada no km 112 (Parque Rondon, em 
Lençóis Paulista)
» Viaduto ligando a rua Laffayette Muller (Parque 
Rondon) à avenida Cruzeiro do Sul (Vila Cruzeiro, 
em Lençóis Paulista), sobre o km 112,5 da rodovia 
(projetado)
» Acesso em nível aos bairros Corvo Branco e Santo 
Antonio, no km 113,8 (Lençóis Paulista)
» Implantação de faixa adicional (terceira faixa de 
tráfego) entre os kms 113,8 e 115,3 (Lençóis Paulista) 
» Implantação de rotatória fechada alongada no km

116,1 (aeroporto José Boso, em Lençóis Paulista)
» Duplicação da pista entre os km 124,2 e 126 
(perímetro urbano de Macatuba)
» Implantação de passarela para pedestres no km 
124,5 (Macatuba)
» Implantação de dispositivo de retorno no km 125 
(Macatuba)
» Duplicação da pista entre os kms 126,5 e 128 
(Macatuba)
» Implantação de rotatória fechada nos kms 126,8 e
127.8 (Macatuba)
» Implantação de rotatórias abertas nos kms 139,3 e 
km 144,3 (Macatuba)
» Implantação de vias marginais (lados esquerdo 
e direito da rodovia), entre os km 145 e 146 
(Pederneiras)
» Implantação de rotatória fechada alongada no km
145.9 (Pederneiras)

Fonte: Secretaria de Estado dos Transportes do Estado de Sâo Paulo

Alckmin anuncia R$ 44 mi para hospitais de Bauru
O governador Geraldo 

Alckmin (PSDB) anunciou, 
no sábado 18, durante vi
sita à região, investimento 
de R$ 44 milhões no Hos
pital de Base e na Materni
dade Santa Isabel, ambos 
em Bauru. O governador 
informou, ainda, que as en
tidades serão geridas pela 
Famesp (Fundação para o 
Desenvolvimento Médico e 
Hospitalar), ligada à Facul
dade de Medicina da Unesp 
de Botucatu. O Hospital de 
Base e a Maternidade San
ta Isabel estão sob inter
venção, depois que foram 
apontados indícios de cor
rupção da AHB (Associação

Hospitalar de Bauru).
Alckmin garantiu que o 

processo de transferência 
de gestão dos dois hospitais 
para a Famesp demorará 90 
dias. Para evitar repetir casos 
como o de Bauru, o governa
dor anunciou novos procedi
mentos. "Vamos implantar 
ponto eletrônico em todos 
os hospitais do Estado e ter 
critério permanente de au- 
ditagem nos hospitais. Fun
cionários que aplicam mal 
o dinheiro público, sejam 
gestores, médicos ou funcio
nários, serão exemplarmente 
punidos", avisou.

Antes de chegar à Nações 
Norte, onde foi montado pa-

lanque para o governador e 
sua comitiva, Alckmin pas
sou pelo Hospital Estadual 
e entregou um aparelho de 
ressonância magnética, o pri
meiro, segundo ele, da rede 
pública estadual exclusiva
mente voltado para atender 
aos pacientes do SUS (Siste
ma Único de Saúde).

Ainda na área da saúde, 
Alckmin anunciou investi
mentos no Centrinho e no 
Hospital Manoel de Abreu. 
Segundo ele, serão investidos 
R$ 21 milhões no Centrinho 
e R$ 3 milhões para o Ma
noel de Abreu, que receberá 
unidade para cuidar de de
pendentes químicos.

FACULDADE DE 
MEDICINA

O governador falou so
bre a possibilidade de ins
talar um curso de medicina 
em Bauru. "No ano que vem 
já terá residência médica 
no Hospital Estadual. Isso 
vai ajudar Bauru no pleito 
da Faculdade de Medicina, 
junto ao Ministério da Edu
cação, que nós queremos 
que seja pública e gratuita, 
ou USP ou Unesp. A cidade, 
um das maiores do Estado, 
tem seis hospital públicos e 
é um grande centro univer
sitário. Tem, portanto, to
das as condições para isso", 
opinou Alckmin.

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Maurílio Gonçalves, 42 anos, professor de Fi
losofia de Marataízes (ES) - A senhora é a favor 
do aumento da carga horária de planejamento de 
aulas para os professores, o que, automaticamen
te, reduz o tempo do professor em sala?

Presidenta Dilma - O objetivo de todos nós, 
Mauiílio, é que os estudantes tenham uma boa for
mação. E é justamente para melhorar a qualidade 
do ensino que o professor tem direito a um terço da 
jornada em hora-atividade, ou seja, fora da sala de 
aula. Esse direito foi garantido pela mesma lei que 
instituiu o piso nacional do magistério, em 2008. 
Foi uma iniciativa mais do que acertada. Para ser 
bem desenvolvido, o trabalho do professor precisa de 
tempo de preparação, estudo, planejamento, seleção 
de materiais adequados, participação em decisões co- 
legiadas e formação continuada. A sala de aula pro
porciona um bom ambiente de aprendizagem quando 
a tarefa anterior é bem cumprida. Se, por um lado, 
o tempo com os alunos é menor, por outro, a quali
dade e o aproveitamento são muito maiores. Para um 
melhor desempenho, o professor tem também que 
contar com um salário adequado. O governo federal 
apoia estados e municípios para a correta aplicação 
da lei do piso nacional, que atualmente estabelece o 
valor de R$ 1.187,00 para os professores da educação 
básica, de nível médio, e que cumprem jornada de 
40 horas semanais. Vamos destinar recursos por meio 
do Fundeb, com o objetivo de complementação, para 
estados e municípios que comprovem dificuldade de 
cumprir o que dispõe a lei.

M ★ ★

Cláudio Soares de Azevedo, 62 anos, policial 
aposentado de Curitiba (PR) -  O que o governo 
vai fazer para cuidar de nossas fronteiras em re
lação ao tráfico de drogas?

Presidenta Dilma - Cláudio, há duas semanas 
nós lançamos o Plano Estratégico de Fronteiras, jun
tamente com os Ministérios da Justiça e da Defesa. 
É um plano que já vinha sendo estudado há meses e 
permitirá, pela primeira vez, uma atuação integrada 
das forças da Defesa - Exército, Marinha e Aeronáu
tica - com os órgãos de segurança ligados à Justiça 
- departamentos de Polícia Federal, Polícia Rodoviá
ria Federal, Secretaria Nacional de Segurança Pública 
e Força Nacional de Segurança. Na próxima fase, 
vamos incorporar também os órgãos de segurança 
dos 11 estados e de municípios das fronteiras, além 
de operar em parceria com os dez países vizinhos. 
O objetivo é somar esforços para enfrentar de ma
neira efetiva o tráfico de drogas e também outros 
crimes fronteiriços, como o tráfico de armas, os de
litos ambientais e o contrabando. A integração de 
esforços é necessária, pois o Brasil tem quase 17 mil 
km de fronteiras. O plano tem dois eixos principais: 
a Operação Sentinela, coordenada pelo Ministério da 
Justiça, que tem foco em ações de inteligência e é 
de caráter permanente; e a Operação Ágata, sob a 
coordenação da Defesa, que vai aumentar a presen
ça das forças em pontos específicos das fronteiras. 
O acompanhamento e a coordenação das ações do 
plano são realizados a partir do Centro de Operações 
Conjuntas (COC), instalado no Ministério da Defesa, 
em Brasília.

★ ★ ★

Gaspar Lourenço da Silva, 50 anos, funcioná
rio público de Posse (GO) -  Por que no Brasil te 
mos dois órgãos para cuidar do meio ambiente, 
Ibama e Instituto Chico Mendes de Conservação 
da Biodiversidade (ICMBio)? Por que o Ibama 
não cuida de tudo? Assim, reduziriam gastos e 
despesas.

Presidenta Dilma -  Gaspar, as tarefas foram di
vididas justamente para se dar mais eficácia à execu
ção da política ambiental. Desde a criação do Ibama, 
em 1989, o órgão tinha que dar conta de pratica
mente tudo que fosse relativo ao meio ambiente. 
Em 2007, o Instituto Chico Mendes foi criado com o 
objetivo específico de cuidar das Unidades de Con
servação (UCs). O novo órgão propõe e implanta as 
UCs, administra, protege, monitora e fiscaliza essas 
áreas, exercendo inclusive o poder de polícia am
biental. É responsável também por fomentar e exe
cutar programas de pesquisas. Sua missão é proteger 
e conservar a nossa rica biodiversidade. Com essa se
paração, o Ibama ficou liberado para concentrar sua 
atuação nas atividades de licenciamento ambiental, 
de controle da qualidade ambiental, autorização de 
uso dos recursos naturais e sua fiscalização, de mo
nitoramento e controle ambiental. Temos um patri
mônio natural inestimável, que precisa ser defendi
do e valorizado em benefício das gerações atuais e 
futuras. As duas instituições, sob a coordenação do 
Ministério do Meio Ambiente, são essenciais para a 
execução dessas tarefas.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Corpus Christi
Programação religiosa do feriado mobiliza os católicos nas cidades da região

Cristiano Guirado

As comunidades católi
cas das cidades da região se 
apressam para ajustar os últi
mos detalhes da celebração de 
Corpus Christi, feriado santo 
celebrado na quinta-feira 23. 
Organizadores e religiosos de 
Lençóis Paulista, Macatuba, 
Pederneiras e Agudos confir
maram a celebração, com a 
realização de missas e pro
cissões. As comunidades em 
Areiópolis e Borebi não infor
maram sua programação.

Em Lençóis, cada uma das 
cinco paróquias católicas or
ganiza sua própria celebração, 
com missa e procissão. O San
tuário Nossa Senhora da Pie
dade, no Centro, Matriz de São 
Pedro e São Paulo (Núcleo Luiz 
Zillo), Matriz de São José (Jar
dim Ubirama), Matriz Cristo 
Ressuscitado (Cecap) e Matriz 
de Nossa Senhora da Aparecida 
(Jardim Alvorada) organizam 
suas celebrações independen
tes e simultaneamente. O ho
rário é padrão. A missa começa 
às 16h, seguida pela procissão 
e benção dos fiéis.

Em Agudos, segundo o frei 
Ademir Sanquetti, pároco da Pa
róquia São Paulo Apóstolo, an
tecipa que 300 pessoas devem 
participar da movimentação 
para enfeitar as ruas, em prepa
ração à passagem da procissão.

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Em Lençóis Paulista, as cinco paróquias organizam celebração do Corpus Christi independente

A realização é feita em conjunto 
com a Paróquia Santo Antonio. 
"Temos um evento grande e cerca 
de 80 pessoas nos ajudam com 
a organização e planejamento. 
A Prefeitura vai nos fornecer ser
ragens, que vamos pintar e criar 
desenhos no asfalto", explica, 
em entrevista ao O ECO.

Ainda segundo Sanquetti, 
a procissão deve percorrer 800 
metros. Ela ressalta que, como 
gestos concreto, as paróquias 
vão arrecadar cobertores que se-

rão doados às entidades assisten- 
ciais do município. "Em 2010, 
conseguimos arrecadar cerca de 
300 cobertores. Esperamos repe
tir esse número", confirma.

Em Pederneiras, O ECO 
apurou que cada uma das três 
paróquias organiza a própria 
celebração. A que mais reúne 
fiéis é a de São Judas, no Bair
ro Michel Neme.

Em Macatuba, a celebração 
de Corpus Christi contará com 
um grande número de fiéis. To-

das as cerca de 20 pastorais vão 
dar sua colaboração. A procis
são sai por volta de 16h30 da 
comunidade Cristo Rei, cruza 
a rodovia Osny Matheus (SP- 
261), passa pela Igreja de Santa 
Rita e encerra a caminhada na 
Paróquia Santo Antonio. Pelo 
trajeto, o grupo vai parar em 
uma série de altares montados 
pelas equipes das pastorais. 
Encerrando a movimentação, 
uma missa solene na Igreja 
Matriz faz a benção dos fiéis.

Coleta de lixo e atendimento de 
emergência funcionam na sexta-feira 24

As prefeituras das cidades 
na área de circulação de O 
ECO vão fechar o atendimen
to ao público na sexta-feira 
24, ponto facultativo por con
ta do feriado de Corpus Chris- 
ti, na quinta-feira 23. Segundo 
a assessoria de comunicação 
da Prefeitura de Lençóis Pau
lista, o poder público mantém 
a coleta de lixo, creches e uni
dades de saúde funcionando 
normalmente na sexta-feira.

Apenas o expediente do Paço 
Municipal será suspenso na 
sexta-feira. O Saae (Serviço 
Autônomo de Água e Esgotos) 
vai manter equipes de plantão 
na sexta-feira. Os setores do 
Almoxarifado Municipal vão 
funcionar normalmente.

Em Macatuba, o Paço Mu
nicipal suspende o expediente 
na quinta-feira 23 e reabre na 
segunda-feira 27. O mesmo 
horário vale para os postos de

saúde. A Prefeitura mantém 
funcionando a coleta de lixo 
e o ônibus circular. O projeto 
Lixo Rico funciona entre 6h e 
16h e a Farmácia Popular, en
tre 9h e llh.

Em Pederneiras, o progra
ma informa a mesma coisa: 
todos os serviços ficam desde 
a quinta-feira e retornam na 
segunda-feira. Coleta de lixo 
e pronto socorro funcionam 
normalmente. Em Areiópolis,

as repartições públicas param 
todas na sexta-feira 24. Cozi
nha piloto, pronto atendimen
to, creches e limpeza pública 
funcionam normalmente. Em 
Agudos, as repartições públi
cas também fecham as portas 
e voltam na segunda-feira 27. 
Funcionam normalmente ce
mitério, fiscalização, vigilância 
sanitária, pronto atendimento, 
velório, transporte coletivo, 
coleta de lixo e varrição.

Paróquia São Paulo 
Apóstolo comemora 
113 anos em Agudos
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GAMARA MUNICIPAL DE AGUDOS
EDITAL

A Câmara Municipal de Agudos, Estado de São Paulo, sito à Avenida Faustino Ribeiro, 257, Agu
dos - SP, pelo presente edital, torna público que se encontra na sua sede, para exame e apreciação 
de qualquer contribuinte, o qual poderá questionar-lhes a legitimidade, na forma da lei, durante os 
próximos 60 (sessenta) dias, as contas da Prefeitura Municipal de Agudos, referente ao exercício de 
2007 (TC-1727/026/08), conforme determina o art. 31, § 3° da Constituição Federal e art. 41, Inciso 
XIV da Lei Orgânica do Município. Agudos, 16 de junho de 2010.Dr. NEUSA VICENTE. Presiden
te da Câmara Municipal de Agudos - SP

CAMARA MUNICIPAL DE AGUDOS
LEI N°. 4.245 DE 14 DE JUNHO DE 2.011

De autoria dos Vereadores Maria Antonia da Silva, Nelson Assad Ayub e Edersom Roberto Mainini

“Que autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a alterar o Artigo 158 da Lei n° 2.103 
de 29 de Agosto de 1.989 - Estatuto dos Funcionários Públicos Municipais, E Dá Outras Pro
vidências.”
EVERTON OCTAVIANI, Prefeito Municipal de Agudos - Estado de São Paulo, usando de suas 
atribuições legais, faz saber que a Câmara aprovou e ela sanciona e promulga a seguinte Lei:- 
Artigo 1°. Fica o Chefe do Poder Executivo Municipal, por esta Lei, autorizado a alterar o Artigo 
158 da Lei n° 2.103 de 29 de Agosto de 1.989 - Estatuto dos Funcionários Públicos Municipais; 
nos seguintes termos:
- Legislação em Vigor:
- Art. 158 - O funcionário que completar 25 (vinte e cinco) anos de serviço público prestado exclu
sivamente ao Município, fará jus à percepção de um adicional correspondente a Sexta parte do seu 
vencimento, ao qual se incorpora automaticamente.
- Doravante -
- Art. 158 - O funcionário que completar 20 (vinte) anos de serviço público prestado exclusivamente 
ao Município, fará jus à percepção de um adicional correspondente a Sexta parte do seu vencimento, 
ao qual se incorpora automaticamente.
Artigo 2°. As despesas decorrentes com a presente Lei serão suportadas pelas dotações próprias do 
orçamento vigente, suplementadas se necessário.
Artigo 3°. Revogadas as disposições em contrário, esta Lei entrará em vigor na data de sua publi
cação.

Câmara Municipal de Agudos, 14 de Junho de 2.011.

NEUSA VICENTE 
Presidente

Publicada e registrada na forma da Lei.

SILMARA VALENCIO NICOLAU 
Assessora de Direção Geral

LEI N°. 4.246 DE 14 DE JUNHO DE 2.011.
De autoria do Vereador Cícero Nunes Pereira

Dispõe a presente sobre a adaptação dos logradouros e edificações públicas no Município de Agu- 
dos/SP. para garantir o acesso aos deficientes físicos e da outras providencias.
EVERToN o CTAVIANI, Prefeito Municipal de Agudos, Estado de São Paulo, usando de suas atri
buições legais, FAZ SABER qUE:- A Câmara Municipal de Agudos. Estado de São Paulo aprovou e 
ele Sanciona e Promulga a seguinte Lei:-
Considerando a necessidade de uniformizar, em âmbito municipal, os logradouros e edificações pú
blicas, para garantir a acessibilidade às pessoas com deficiencia física ou necessidades especiais; 
Considerando as Leis Federais n* 10.098, e 10.048 do ano de 2000, que dispõe sobre normas gerais 
e critérios básicos para a promoção da acessibilidade das pessoas portadoras de deficiencias ou ne
cessidades especiais;
Considerando o disposto no Decreto n* 5.296, de 02 de dezembro de 2004, que regulamenta as Leis 
n° 10.098/00 e 10.048/00, resolve:
Artigo 1' Com base na legislação em epígrafe, bem como no que dispõe a Constituição Federal, 
em seu art. 227, §1', inciso II e, §2* combinados com os artigos 23, inciso II e 244 -  resolve que 
-  Co m p e t e  ao Município de Agudos/SP proporcionar ou facilitar meios de acessibilidade aos 
logradouros e edifícios públicos, visando dar acesso às pessoas com deficiencia física ou necessi
dades especiais;
Artigo 2' Considera-se, para os efeitos desta Lei:
I - pessoa portadora de deficiencia, além daquelas previstas na Lei no 10.690, de 16 de junho de 2003, 
a que possui limitação ou incapacidade para o desempenho de atividade e se enquadra nas seguintes 
categorias:
a) deficiencia física: alteração completa ou parcial de um ou mais segmentos do corpo humano, acar
retando o comprometimento da função física, apresentando-se sob a forma de paraplegia, parapare- 
sia, monoplegia, monoparesia, tetraplegia, tetraparesia, triplegia, triparesia, hemiplegia, hemiparesia, 
ostomia, amputação ou ausencia de membro, paralisia cerebral, nanismo, membros com deformidade 
congenita ou adquirida, exceto as deformidades estéticas e as que não produzam dificuldades para o 
desempenho de funções;
b) deficiencia auditiva: perda bilateral, parcial ou total, de quarenta e um decibéis (dB) ou mais, 
aferida por audiograma nas freqüencias de 500Hz, 1.000Hz, 2.000Hz e 3.000Hz;
c) deficiencia visual: cegueira, na qual a acuidade visual é igual ou menor que 0,05 no melhor olho, 
com a melhor correção óptica; a baixa visão, que significa acuidade visual entre 0,3 e 0,05 no melhor 
olho, com a melhor correção óptica; os casos nos quais a somatória da medida do campo visual em 
ambos os olhos for igual ou menor que 60o; ou a ocorrencia simultânea de quaisquer das condições 
anteriores;
d) deficiencia mental: funcionamento intelectual significativamente inferior à média, com manifes
tação antes dos dezoito anos e limitações associadas a duas ou mais áreas de habilidades adaptativas, 
tais como:
1. comunicação;
2. cuidado pessoal;
3. habilidades sociais;
4. utilização dos recursos da comunidade;
5. saúde e segurança;
6. habilidades academicas;
7. lazer; e
8. trabalho;
e) deficiencia múltipla - associação de duas ou mais deficiencias; e
II - pessoa com mobilidade reduzida, aquela que, não se enquadrando no conceito de pessoa portado
ra de deficiencia, tenha, por qualquer motivo, dificuldade de movimentar-se, permanente ou tempora
riamente, gerando redução efetiva da mobilidade, flexibilidade, coordenação motora e percepção.
§ 2o O disposto no caput aplica-se, ainda, às pessoas com idade igual ou superior a sessenta anos, 
gestantes, lactantes e pessoas com criança de colo.
Artigo 3° O atendimento prioritário compreende tratamento diferenciado e atendimento imediato às 
pessoas de que trata o art. 2o.
§ Io O tratamento diferenciado inclui, dentre outros:
I - assentos de uso preferencial sinalizados, espaços e instalações acessíveis;
II - mobiliário de recepção e atendimento obrigatoriamente adaptado à altura e à condição física 
de pessoas em cadeira de rodas, conforme estabelecido nas normas técnicas de acessibilidade da 
ABNT;
III - serviços de atendimento para pessoas com deficiencia auditiva, prestado por intérpretes ou pes
soas capacitadas em Língua Brasileira de Sinais - LIBRAS e no trato com aquelas que não se comuni
quem em LIBRAS, e para pessoas surdocegas, prestado por guias-intérpretes ou pessoas capacitadas 
neste tipo de atendimento;
IV - pessoal capacitado para prestar atendimento às pessoas com deficiencia visual, mental e múlti
pla, bem como às pessoas idosas;
V - disponibilidade de área especial para embarque e desembarque de pessoa portadora de deficiencia 
ou com mobilidade reduzida;
VI - sinalização ambiental para orientação das pessoas referidas no art. 2o;
VII - divulgação, em lugar visível, do direito de atendimento prioritário das pessoas portadoras de 
deficiencia ou com mobilidade reduzida;
VIII - admissão de entrada e permanencia de cão-guia ou cão-guia de acompanhamento junto de 
pessoa portadora de deficiencia ou de treinador nos locais dispostos no art. 2o, bem como nas demais 
edificações de uso público e naquelas de uso coletivo, mediante apresentação da carteira de vacina 
atualizada do animal; e
IX - a existencia de local de atendimento específico para as pessoas referidas no art. 2o.
Artigo 4° Para os fins de acessibilidade, considera-se:
I - acessibilidade: condição para utilização, com segurança e autonomia, total ou assistida, dos espa
ços, mobiliários e equipamentos urbanos, das edificações, dos serviços de transporte e dos disposi
tivos, sistemas e meios de comunicação e informação, por pessoa portadora de deficiencia ou com 
mobilidade reduzida.
Artigo 5° Dispõe o Município o prazo de 12(doze) meses a contar da data de promulgação desta lei 
para efetuar a adaptação dos logradouros e dos edifícios de uso público já  existentes, a fim de garantir 
o acesso e uso adequado às pessoas portadoras de deficiencias físicas e necessidades especiais. 
Artigo 6° AS construções futuras de logradouros e edifícios de uso públicos, deverão trazer garanti
dos os meios de acesso adequados aos deficientes físicos( de acordo com as normas técnicas de cons
trução da ABNT) e pessoas com necessidades especiais. Nenhum projeto ou planta será aprovado 
pela Secretaria Municipal competente se não preencher os requisitos estabelecidos nas Leis vigentes, 
inerentes ao aqui disposto.
Artigo 7° As despesas decorrentes da execução da presente Lei serão atendidas por conta de dota
ções próprias consignadas no orçamento de acordo com as normas legais vigentes; suplementadas 
se necessário.
Artigo 8° - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em con
trário.

Câmara Municipal de Agudos, 14 de Junho de 2.011.

NEUSA VICENTE 
Presidente

Publicada e registrada na forma da Lei.

SILMARA VALENCIO NICOLAU 
Assessora de Direção Geral

Entre os dias 30 de junho 
e 3 de julho, a Paróquia São 
Paulo Apóstolo, de Agudos, 
comemora seus 113 anos. Para 
marcar a celebração, uma festa 
promete agitar a comunidade 
católica. Nos três primeiros 
dias, a programação traz um 
tríduo religioso com missas 
às 19h. No dia 3, aniversário 
de fundação da Paróquia São 
Paulo Apóstolo, haverá missa 
festiva e procissão às 19h.

Além da parte religiosa, 
a programação conta com 
shows, parque de diversões 
e quermesse com barracas tí
picas das comunidades que 
compõem a paróquia. No dia 
1°, a animação da noite ficará 
com a banda agudense Ponto 
Com. No dia 2 é a vez da ban
da Fruto Proibido.

No domingo 3, a festa co
meça às 14h e tem show de 
violeiros e forró com o grupo 
do SATI. A apresentação do 
show fica por conta dos locu
tores da 87 FM: Miguel Simões 
e Tuta do Baio. O evento tam
bém conta com a participação 
especial da dupla Régis e Fa- 
biano. À noite, a banda Saigon 
faz o encerramento da festa.

Paróquia São Paulo Apóstolo, 
em Agudos, comemora 113 

anos de fundação

Divulgação

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENGÓIS PAULISTA 

Silvia Maria Gasparotto, Direto

ra Administrativa da Prefeitura 

Municipal de Lençóis Paulista, 

Estado de São Paulo, usando das 

atribuições que lhe são conferi

das por lei, e, em cumprimento 

ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 

59 da Lei Orgânica do Município, 

torna público os seguintes atos 

oficiais:

Portaria 843 de 20.06.2011.......

Nomeia Alex Leandro de Freitas 

para a função temporária de Mé

dico Clínico Geral.

Portaria 844 de 20.06.2011.......

Autoriza Hélio Marzo a utilizar a

Praça “Comendador José Zillo”.

Portaria 845 de 20.06.2011.......

Cessa o afastamento concedido a 

Tereza de Jesus Correia dos San

tos, Vigilante.

Lençóis Paulista, 20 de junho 

de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 

Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação — Pregão n° 090/2011 — Processo n° 138/2011

Objeto: Aquisição de frutas para merenda escolar. Tipo: Menor preço 
-  Recebimento das propostas e sessão de lances: 06 de julho de 2011 
às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 20 de junho de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Di
retor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação — Pregão n° 091/2011 — Processo n° 139/2011

Objeto: Aquisição de verduras e legumes para merenda escolar. Ti
po: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 06 
de julho de 2011 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmei
ras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 20 de junho de 2011. JOSÉ DENILSON 
n o g u e ir a  - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edi

tal do Pregão n° 080/2011, Processo n° 125/2011, foi retificado. O 

edital encontra-se disponível no site www. lencoispaulista.sp. gov.br 

-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 

3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 20 de junho 

de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de junho de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 76,49.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PRO C LA M AS N° 4.056

Priscila C orrêa, Oficial do Registro Civil 
das Pessoas Naturais do município e co
marca de Macatuba, Estado de São Paulo. 
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // Júlio Cesar Saes e Keli Cristina  
M ariano //.
E le , natural de Macatuba/SP, nascido aos 
05 de julho de 1977, corretor de imóveis, 
solteiro, domiciliado na Rua Nove de Ju
lho, n° 7-32, Centro, Macatuba/SP, filho 
de A nésio C arlos Saes e de Vera Lucia 
C astro Saes.
E la , natural de Lençóis Paulista/SP, nasci
da aos 15 de outubro de 1982, professora, 
solteira, domiciliada na Rua Edílio Cara- 
ni, n° 40, Núcleo Habitacional Luiz Zillo, 
Lençóis Paulista/SP, filha de Antonio  
Batista M ariano e de D oraci de Souza 
M ello M ariano .
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Edital de Proclamas oriundo da cidade de 
Lençóis Paulista -  SP.

Macatuba - SP, 17 de junho de 2011 
PRISCILA  CORRÊA

Oficial

EDITAL DE PRO C LA M AS N° 4.057
PR ISC ILA  CORRÊA, O FICIAL do R e
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, E s
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // LU C A S R ICARDO GO M ES e 
TH AÍSA  BATISTA R IBEIRO  //.
E le , natural de Macatuba/SP, nascido aos 
29 de dezembro de 1987, auxiliar de ser
viços gerais, solteiro, domiciliado na Rua 
Alexandrino Goes Maciel, n° 141, Jardim 
Veneza II, Macatuba/SP, filho de SA
M U E L  GO M ES e de M Á R CIA  PER EI
R A  DE FREITAS G O M ES .
E la , natural de Macatuba/SP, nascida aos 
24 de janeiro de 1988, professora, solteira, 
domiciliada na Rua Inglaterra, n° 295, Jar
dim Europa, Macatuba/SP, filha de JOÃO  
BATISTA R IBEIRO  e de GENY UR SI- 
N A  DE O LIVEIRA R IB E IR O .
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 17 de junho de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


A M A D O R
Fernanda Benedetti/O ECO

Domingo de gols
Santa Luzia, Expressinho e Porto vencem no final de 
semana da Copa Imprensa jornal O ECO; com problemas 
burocráticas, Pederneiras e Jaú são eliminadas

Da redação

O domingo 19 foi de mui
tos gols pela Copa Imprensa 
Jornal O ECO - Troféu Manoel 
dos Santos Silva, o Manezinho. 
Ao todo, as equipes deixaram 
16 bolas na rede. A disputa en
tre as equipes de Pederneiras e 
Jaú, pelo grupo D, não acon
teceu. Por falta de documen
tação para a inscrição, as duas 
equipes -  que fariam a estreia 
no campeonato -  foram eli
minadas da competição.

Com a bola rolando, a dis
puta ficou entre Santa Luzia 
e Botafogo (de Barra Bonita), 
válida pelo grupo D. A equipe 
lençoense não encontrou ne
nhuma dificuldade para bater 
o time de fora. O destaque da 
partida foi Rafinha, com três

dos quatro gols da equipe.
O primeiro gol saiu logo 

aos 7 minutos do primeiro 
tempo. Em uma jogada de 
velocidade, o jogador saiu no 
contra-ataque e fez o gol. Elder, 
aos 25 minutos do primeiro 
tempo, ampliou o placar para 
o Santa Luzia, em uma perfeita 
cobrança de falta. Aos 37 mi
nutos da primeira etapa, o Bo
tafogo diminuiu com Jailson.

No segundo tempo, Rafi- 
nha marcou mais duas vezes, 
aos 8 e aos 20 minutos, e pra
ticamente anulou a equipe de 
Barra Bonita. Já nos acrésci
mos, Douglas diminuiu para 
o Botafogo. Final: 4 x 2, vitória 
do Santa Luzia.

No jogo de fundo, pelo gru
po C, o Expressinho bateu o 
MAC por 3 x 1. O destaque da

partida foi Rodrigo Berto, que 
fez os três gols da equipe. Rodri
go foi artilheiro na Copa Len
çóis de Futebol Amador 2011 e 
confirma a boa fase do começo 
do ano. O artilheiro marcou 
aos 12 minutos do primeiro 
tempo, aos dois minutos do 
segundo tempo e aos 35 minu
tos do segundo tempo. O MAC 
diminuiu com Rivelino, já nos 
acréscimos da segunda etapa.

No jogo da tarde, também 
válido pelo grupo C, o Porto, 
de Areiópolis, bateu Barra Boni
ta no placar de 4 x 2. Aos 3 mi
nutos do primeiro tempo Keller 
abriu o placar para Porto. Jona- 
than aos 46 empatou o jogo.

No segundo tempo, logo 
aos dois minutos, Henrique 
marcou o segundo gol e dei
xou a equipe de Areiópolis no

Lance da partida entre Santa Luzia e Barra Bonita (de azul); Rafinha foi o artilheiro do jogo

vamente em vantagem. Aos 13 
Rafael empatou novamente. A 
partir da metade da segunda 
etapa, o Porto fez valer sua su
perioridade e definiu a partida. 
Paulinho marcou aos 24 minu
tos e Danilo aos 40 minutos.

PROXIMA RODADA
No feriado de quinta-fei

ra 23, acontece o jogo entre 
Palestra e Botucatu às 15h30, 
no estádio Archangelo Bre- 
ga, o Bregão, em disputa que 
foi adiada do dia 12. Outras

duas partidas estão marcadas 
para o domingo, dia 26. Pe
lo grupo A, Borebi enfrenta 
o Grêmio Cecap. Pelo Grupo 
B, Areiópolis enfrenta o Pa
lestra e o Crac pega a repre
sentação de Botucatu.

Divulgação

b a s q u e t e  m a s c u l i n o

Lençóis recebe Limeira e tenta apagar 
sequência negativa no Paulista

A equipe de basquetebol 
masculino sub 17 da ALBA- 
Lençóis Paulista - mantida 
pela Diretoria de Esportes da 
Prefeitura, com patrocínio 
do Grupo Lwart e Lutepel - 
recebe a representação de Li
meira, na quinta-feira 23. O 
jogo vale pelo Campeonato 
Paulista de Basquetebol e a 
partida está marcada para as

16h, no ginásio Antonio Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão.

Os lençoenses entram em 
quadra para apagar a sequên
cia de resultados negativos do 
último final de semana, que 
não foi dos melhores para a 
equipe. No sábado 18, a equi
pe sub 17 recebeu a represen
tação de Jundiaí, no Tonicão, 
em partida pelo Campeonato

Paulista. Sem fazer uma boa 
partida, os lençoenses perde
ram por 66x56.

No domino 19, a equi
pe cumpriu mais um com
promisso pelo Campeonato 
Paulista. Em partida realizada 
em Assis, mais um resultado 
negativo. Os lençoenses per
deram para a representação 
local por 59x46. Equipe de Lençóis Paulista quer apagar sequência negativa pelo Campeonato Paulista

A G U D O S

Cral vence Duratex nos pênaltis e fica com o título
Pela última partida da fi

nal do Campeonato Entre 
Empresas, promovido pela 
Secretaria de Esportes de Agu
dos, a equipe da Baterias Cral 
sagrou se campeã. A vitória 
veio nos pênaltis, ao bater a 
Duratex por 4x3. No tempo 
normal de jogo, as duas equi
pes repetiram o placar da pri
meira partida: 3x3.

O jogo foi emocionante 
e começou com a Duratex 
abrindo o placar, mas ce
dendo o empate minutos 
depois. A Duratex chegou a 
ficar novamente à frente no 
placar, fazendo 2x1, mas a 
Cral reagiu, virou o jogo pa
ra 3x2 e só no final, em co
brança de pênalti, a Duratex 
empatou o jogo. O resultado 
levou a decisão para as co
branças de pênaltis.

O estádio Achilles Sorma- 
ni, na vila Professor Simões, 
recebeu um bom público para 
assistir ao jogo final do cam
peonato. O prefeito Everton

Divulgaçao

A final do campeonato reservou emoções fortes para o torcedor

Octaviani (PMDB) e o Secretá
rio de Esportes e Lazer, Valter 
Ribas Júnior, o Barata, fizeram 
a cerimônia de premiação, 
elogiaram e agradeceram a 
participação dos jogadores e 
dirigentes das equipes.

Segundo Barata, foi um

campeonato que teve como 
principal objetivo interar os 
funcionários atletas dentro do 
ambiente de trabalho nas em
presas em que trabalham. O 
secretário prometeu repetir o 
campeonato no ano que vem, 
só mais bem estruturado.

f u t e b o l

Cal Bariri perde de 3 a 0 para Independente
Mesmo com mando de 

campo favorável, o CAL Bariri 
foi derrotado pelo Indepen
dente de Limeira, no sábado 
18, em jogo válido pela se
gunda divisão do Campeo
nato Paulista. O jogo foi rea
lizado no Estádio Farid Jorge 
Resegue e o Cal Bariri perdeu 
por 3 a 0.

O jogo foi válido pela oi
tava rodada do torneio. Com 
o resultado negativo, o CAL 
Bariri amarga a penúltima co
locação do grupo 3, à frente 
apenas do São Judas Tadeu, 
que está na sexta colocação.

Com a vitória fora de casa, 
o Independente sobe para a 
primeira colocação do grupo, 
somando 14 pontos. Ele é se-

guido por Palmeirinha (12), 
Guaçuano (10), Brasilis FC 
(7). O CAL Bariri, por enquan
to, não conquistou nenhum

ponto. Foram cinco jogos e 
cinco derrotas. O São Judas 
Tadeu aparece na tabela com 
cinco pontos negativos.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"O Palmeiras é um time bem 
armado taticamente, mas há 
alguns anos sente falta de um 
goleador que faça a torcida 
vibrar com seus gols."
Douglas Estanghini, 
fisioterapeuta e palmeirense



D estak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 
e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

IVláxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubírama 
Lençóis Paulista

A felicidade e a paz de espírito rolam  
soltas no final de semana. É só  
conferir a m oçada na Pizzaria Pramio, 
Restaurante Varanda e Lanchonete 
Quero Mais para se convencer.
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